

Planète MiMe Coup de cœur pour...

CARMEN

D'après l'œuvre de Mérimé

Bambalina Teatre

Découvert à Périgueux dans le cadre du festival Mimos 2011

Mise en scène : **Javier Policarpo**

Interprétation : **Merce Tienda, David Duran, Josep Maria Zapates**

Bambalina Teatre revisite avec bonheur la mythique œuvre de Mérimée, « Carmen », grâce à des acteurs aux techniques de jeux, de chants et de musique absolument remarquables. Au rythme des « palmas et taconeos », la joyeuse troupe de Valence fait voler en éclats les clichés et offre un regard caustique et novateur sur des thèmes universels tels que la femme, son pouvoir de séduction, l'ordre social et la manière de le troubler et bien sûr, le machisme...

Ce « Carmen » là vous invite à rejoindre les personnages dans l'arène et à partager avec eux les moments de rire, d'actions et de pleurs.

Au Bambalina Teatre, marionnettes et manipulateurs ne font qu'un. Etreintes passionnées, « bulerías » (air et danse andalous) endiablés, corridas et duels à mort. C'est tout cela et bien plus encore...

***Bambalina Teatre** happily interprets the mythic work of Prosper Mérimée, Carmen, thanks to actors playing with absolutely remarkable gestures, song and music. To the rhythm of "palmas and taconeos", the merry band of Valencia shatters stereotypes and offers a caustic and innovative vision on universal themes such as women, her seductive power, social order, her way of unsettling, and of course the machismo...*

This " Carmen " then invites you to join the characters in the arena and share with them moments of laughter, action and tears. In Bambalina Teatre, puppets and their handlers are turning into one. Passionate embraces, frenzied " bulerias " (air and Andalusian dance), bullfights and fatal duels. All of this and much more...

Document Planète MiMe – août 2011

Source des informations : Mimos 2011

<http://www.bambalina.es>

<http://www.planetemime.com>

<http://www.mimos.com>